



## 園だより

令和5年10月2日

南大沢保育園

朝晩は長袖が恋しくなりますが、日中はまだ汗ばむこともしばしばです。爽やかな秋の空がようやく見られそうですね。

土曜日の運動会には、大勢の方にご参観いただきありがとうございました。四年ぶりにご家族の方の人数制限をせずに観覧していただくことが出来て、園庭もにぎやかになりました。時折小雨がばらつきましたが、気温も30℃には届かず、まずまずの運動会日和でした。0,1,2歳クラスの園児さんは、合同の演目になりましたが、とても可愛らしい姿を見せてくれました。ナゼナゼ組、グングン組では、かけっこや体育遊びの他、お家の方と一緒にかくれんぼやゲームを思う存分楽しむことが出来ました。園児さんだけでなく、お家の方の楽しそうな笑顔も素敵でした。ドンドン組の園児さんにとっては最後の運動会。マーチング、組み立て体操、バルーン、リレー等、年長児でなければ取り組めない演目を力いっぱい披露してくれました。力を出し切った満足感と自信が閉会式で整列した一人一人の表情から見受けられました。増々の成長が楽しみです。

今回の運動会は、園舎建替えの計画の変更により園庭での開催ができました。今後とも園舎建替えのスケジュールや気候の変化にあわせて、行事日程や開催場所の変更が生じる可能性がありますので、その際にご協力の程よろしくお願いいたします。

今月は気持ちよく戸外で過ごせる日が多くなります。室内で過ごした夏の分も取り戻せるように、戸外で体を動かす機会を多く持とうと思います。寒い季節に向けての丈夫な体作りは秋から始めましょう。園外保育や、ハロウィンイベントなど、楽しい行事も控えています。早寝早起き朝ごはんの生活リズムを守り、元気に登園して下さい。

### 19日(木)園外保育

2~5歳児クラスは19日に給食の先生に作ってもらったお弁当をもって、近隣公園にお散歩遠足に出かけます。紅葉になる前に夏の暑さで葉が落ちてしまった木が沢山ありますが、ドングリやいろいろな形のはっぱを見つけながら、たくさん歩いて秋を楽しみます。昨年まで芋ほりでお世話になっていた伊藤さんは、ご都合で芋畑を終了しました。今年は遠足とは別日に、南大沢小学校でお借りしている畑に植えたサツマイモを収穫に行く予定です。

### 今月の予定

1日(日)	衣替え	19日(木)	2~5歳児クラス園外保育
2日(月)	アートクラブ ナゼ・グン	20日(金)	避難訓練
3日(火)	保健会議	23日(月)	アートクラブ ナゼ・グン
4日(水)	スポーツクラブ	24日(火)	リトミック
9日(月)	スポーツの日<休園>	25日(水)	スポーツクラブ 誕生会
10日(火)	リトミック	26日(木)	定期内科健診 9時~
11日(水)	スポーツクラブ 0,1歳クラス身体測定	27日(金)	調理保育ナゼ・グン・ドン
12日(木)	2~5歳児クラス身体測定	28日(土)	ドンドン個人面談 ナゼナゼ・グングン懇談会
13日(金)	給食会議	30日(月)	アートクラブ ドン 職員会議
16日(月)	アートクラブ ドン	31日(火)	ハロウィンイベント
18日(水)	スポーツクラブ		

### 個人面談・懇談会

28日は、ドンドン組の個人面談を行います。保育園での様子、ご家庭での様子を共有し、就学を視野に入れ、充実した園生活につなげていきたいと思えます。ナゼナゼ組、グングン組の懇談会では、クラスの様子をお伝えするほか、同じ年齢のお子さんを持った方同士で気軽に懇談していただき、育児の気づきや心配事の軽減につながれば何よりです。ドンドン組以外のクラスも、以前お配りしたご案内のとおり個別面談ができますので、ご希望の方はお申し出ください。また、保育参加をご希望の方がいましたら早めにお申し出ください。

#### お知らせとお願い

・ハロウィンには、保護者会さんからお菓子を提供していただく事になりました。

ありがとうございます！保育時間内にトリック・オア・トリートを楽しみます。

・園舎建替え計画について、計画がおおむね5か月~6か月遅れています。仮園舎の着工が、来年1月以降になり、引越は4月以降になる見込みです。詳細が決定しましたら、改めてご連絡いたします。